

Diözesane Anweisungen gültig ab 04. Mai 2020

Für die Kirchenbesucher!

1. Es wird von jedem Gottesdienstbesucher verlangt, die strikte Einhaltung der allgemeinen staatlichen Beschränkungen zur Verlangsamung der Corona-Pandemie einzuhalten, darum kann nur schrittweise die Teilnahme an den Gottesdiensten wieder ermöglicht werden.
2. Die staatlichen Infektionsvorschriften sind einzuhalten: Abstandsgebot, Verwendung einer Mund-Nasen-Bedeckung und Handschuhe.
3. Wer unspezifische Allgemeinsymptome, Fieber oder Atemwegprobleme hat, infiziert oder unter Quarantäne gestellt ist, Kontakt zu Covid 19 Erkrankten gehabt hat, muss auf die Teilnahme am Gottesdienst verzichten. Sollten Anordnungen nicht eingehalten werden, dann kann keine öffentliche liturgische Feier stattfinden.
4. Jede/r der an einen Gottesdienst in der Pfarreiengemeinschaft teilnehmen möchte, die Zahl ist beschränkt, muss sich angemeldet und eine Zusage mit Platznummer erhalten haben. Die Gläubigen für die **Pfarrei Teunz und Expositur Pertolzhofen** melden sich bitte über das Pfarrbüro Teunz an, Telefon-Nr. lautet: 09671/501. Anrufe nehmen wir am Montag von 9.00 – 11.30 Uhr und am Nachmittag von 17.00 – 18.00 Uhr, sowie am Donnerstag von 15.30 – 17.30 Uhr, gerne entgegen.

Für die Pfarrei Niedermurach übernimmt Kirchenpfleger Herr Jakob Kiener den Anmeldedienst. Montag und Mittwoch, jeweils von 9.00 – 11.00 Uhr.

Wir bitten die Gläubigen, in der eigenen Pfarrkirche zum Gottesdienst zu gehen und das eigene Gotteslob mitzunehmen. **Ohne Anmeldung ist kein Gottesdienstbesuch möglich.** Wir bitten um Ihr

Verständnis. In der Kirche werden Ordnungsdienste vorhanden sein.

5. Zugang zur Kirche: Wir bitten die Gläubigen durch die Hauptkirchentür (Teunz) zu gehen, dabei ist die Kirchentür fest fixiert, damit keiner eine Türklinke berühren muss. Einlass in die Kirchen ist jeweils 20 Minuten vor Gottesdienstbeginn. Beim Vorbeigehen am (leeren) Weihwasserkessel machen die Gläubigen ein Kreuzzeichen und suchen ihren vorgegebenen Platz auf und warten in Stille, bis die Liturgie beginnt. Über den Kommunionempfang erhalten die Teilnehmer vor Beginn des Gottesdienstes entsprechende Informationen. Auch beim Verlassen der Kirche ist der gebührende Abstand nach allen Richtungen einzuhalten.
6. Bei dem im Pfarrbrief angegebenen Maiandachten bedarf es keiner offiziellen Anmeldung. Wir weisen jedoch darauf hin, dass die Teilnehmerzahl jeweils beschränkt ist.
7. Wir bitten in den umliegenden Dorfkirchen keine eigenen Andachten abzuhalten. Wir übernehmen nur Verantwortung von Gottesdiensten und Andachten, die über das Pfarrbüro genehmigt oder im Pfarrbrief veröffentlicht sind.

Teunz, den 2. Mai 2020

Herbert Rösl, Pfarrer